

Tagesseminar „CASA-bauen – Selbstbewertung und Gefahrenbeurteilung“

Eschwege Bereits zum dritten Mal bietet das Ausbildungszentrum der Bauwirtschaft für den Werra-Meißner-Kreis das Seminar „CASA-bauen – Selbstbewertung und Gefahrenbeurteilung“ an. Der Tageslehrgang findet am 12. November 2009 in der Zeit von 09:00 bis 16:00 Uhr in den Räumlichkeiten des Ausbildungszentrums, Südring 35 in Eschwege statt. Angesprochen sind Betriebsinhaber, Führungskräfte, Mitarbeiter und Berufsangehörige von kleinen und mittelständischen Unternehmen des Bauhaupt- und Baunebengewerbes, die den dreifachen Nutzen von „Casa-bauen“ erlernen möchten. Als Referenten sind Dr.-Ing. Sebastian Schul (Hessisches Sozialministerium) und Werner Langer (Regierungspräsidium Kassel, Arbeitsschutz und Sicherheitstechnik) tätig, die den Teilnehmern die Möglichkeiten der Selbstbewertung des Unternehmens aufzeigen. Die Teilnahme an diesem Seminar kann als Einstiegsqualifizierung für das Qualitätskonzept „Hessendach“ genutzt werden. „Die Seminare haben gezeigt, dass das Interesse sehr groß ist, gerade auch bei Betrieben des Baunebengewerbes wie Maler und Lackierer, Dachdecker sowie Gerüstbauer. Mit „Casa-bauen“ startet der Auftakt einer Reihe von Veranstaltungen zur Weiterbildung und Qualifizierung im Bauhandwerk, die bis April nächsten Jahres im Ausbildungszentrum der Bauwirtschaft in Eschwege angeboten werden. Zurzeit sind in allen Lehrgängen noch begrenzt Plätze frei, trotzdem empfehlen wir allen Interessenten sich rechtzeitig anzumelden.“, so Ausbildungsleiter Heiko Schilling vom Ausbildungszentrum. Information und Anmeldung ist unter der Telefonnummer 05651-8697 oder im Internet unter www.abz-wm.de möglich.